



Des nouvelles du thermalisme

Le thermalisme en France représente 89 stations thermales en activité (elles étaient 130 à la Belle Epoque) soient 109 établissements thermaux, 850 médecins thermaux exerçant dans les stations, 10 millions de feuilles de soins délivrées chaque année, 599 000 curistes séjournant dix-huit jours chacun.

Parmi ces stations le Mont-Dore et la Bourboule accueillent chaque année plusieurs milliers de curistes de tous âges venant se soigner les voies respiratoires, les rhumatismes, les problèmes de peau ou les lésions post-cancéreuses, au coeur de bâtiments riches en architecture et en histoire.

Exceptionnellement pour cette année, l'ensemble des stations propose avec l'opération «**Un été en peignoir**», une réduction de 15% sur de nombreuses formules d'une matinée, de deux demi-journées ou sur une semaine.

Pour se renseigner sur l'événement, réserver sa cure :

Grands thermes de la Bourboule

(cures jusqu'en novembre 2020)

76, boulevard Georges Clémenceau (63150)

Tél : 04 73 81 21 00 - www.grandsthermes-bourboule.com.

Thermes du Mont-Dore

(cures jusqu' au 30 novembre 2020)

1, place du Panthéon - 63240le Mont-Dore

Tél : 04 73 65 36 33 - www.chainethermale.fr

Vous pouvez aussi entrer en relation avec la **Fédération des Curistes Médicalisés de France (FFCM)** :

2, rue des frères Rodriguez - 72200 Allones

Tél : 02 43 21 65 78 - ffcm@libertysurf.fr